Mülheimer Woche Samstag, den 15. März 2014



Neues Material dank Spende

Rund 115 Kinder und Jugendliche besuchen regelmäßig die Familienstation des Diakonischen Werkes im Evangelischen Kirchenkreis An der Ruhr und nutzen damit die kostenfreie Hausaufgabenbetreuung und Lernförderung. Mit diesem Angebot fängt die Einrichtung jene Kinder auf, deren Eltern zu viel

verdienen, um Anspruch auf Leistungen aus dem Bildungs- und Teilhabepaket des Bundes zu haben, aber zu wenig, um sich teure Nachhilfe leisten zu können. Und diese Zahlsteigt stetig. Bereits zum zweiten Mal unterstützte die "Stiftung Jugend mit Zukunft" die Familienstation nun mit einer

Spende über 2.500 Euro und ermöglichte damit die Anschaffung neuer Unterrichtsmaterialien für die Zielgruppe. Über die Hilfe freuen sich auch (v.l.) Michael John (Diakonie), Patrizia Mammone (Diakonie, Betreuung) und Frank Kastrup (Stiftung).

Foto: PR-Foto Köhring/KP